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Acta de la junta de la Mesa Ejecutiva de DELAC 

 
Noviembre 14, 2013 

 
Centro de Educación, salón 2038 

 
Funcionarios presentes: Lallia Allali,  Valentina Hernandez, Rosalva Morales, 
Maricela Soto 
 
Personal de OLA presente: Nevada Allen, Debra Dougherty, Kathy Velasco, Mary 
Waldron 
 
Inicio de sesión y acta: 
La parlamentaria Rosalva Morales dio inicio a la sesión a las 6:12 p.m., dio a todos la 
bienvenida y pidió a los presentes que leyeran el acta. El acta fue aprobada sin 
cambios. 
 
Revisión de la junta general del 7 de noviembre  
Los funcionarios respondieron positivamente a la presentación de asistencia escolar. 
Sintieron que fue información importante para todos los padres y les sorprendió la gran 
cantidad de dinero que se pierde debido a las ausencias. También disfrutaron el 
discurso de la Superintendente y la información que ella presentó sobre cambios en los 
estándares estatales del tronco común y las pruebas estandarizadas.   
 
Evaluación de Necesidades de DELAC, Enlace con las Tareas Legales, Temas 
para la próxima Junta General 
Las dos presentaciones del 7 de noviembre, “El éxito escolares comienza con la buena 
asistencia” y “Servicios suplementarios educativos de tutorías”, caen en la categoría de 
Otros Temas de Interés para DELAC y padres de ELs”. Los siguientes temas se 
escogieron para la agenda de la junta general de DELAC del 5 de diciembre de 2013: 

 Fórmula de Financiamiento de Control Local (LCFF) 

 Servicios Educativos para Alumnos que Aprenden Inglés 
 
Reporte de la conferencia local  “Mini-CABE” 
Valentina habló sobre la reciente conferencia local. Dijo que aunque la conferencia fue 
más pequeña, había mucha información valiosa que se compartió con los asistentes. 
Ella disfrutó especialmente las sesiones en cimentación de relaciones familiares y la 
importancia del pensamiento y de la escritura críticos en los nuevos Estándares 
Estatales del Tronco Común. También disfrutó de las muestras de altares del Día de 
los Muertos. 
 
Anuncios breves  
Debra dijo que la conferencia NABE que se realizará aquí en San Diego en febrero ha 
agregado un Instituto de Padres gratuito el jueves, 13 de febrero de 2014. Van a 
permitir a nuestro distrito invitar a 10 participantes. Los funcionarios de DELAC 
apoyaron la sugerencia de Debra de que los diez espacios sean ofrecidos a nuestros 
actuales funcionarios de DELAC y a aquellos que han servido como funcionarios 
recientemente (Yasmin Bozin, Olivia Ouchen, Luz Portillo, y Minerva Espejo). 
Necesitamos hacer la reservación a más tardar el 1º de diciembre de todos los 



invitados al Instituto de Padres de NABE así como hacer la reservación de nuestros 
miembros actuales de la mesa ejecutiva si quieren asistir a alguna de las siguientes 
grandes conferencias: NABE, CABE, o ATDLE. (La información sobre estas tres 
opciones se proporcionó de nuevo). Valentina, Lallia, y Maricela planean asistir al 
Instituto de Padres de NABE. Rosalva necesita consultar su calendario de trabajo. 
Gaby y Flor enviarán la información y pidieron reservación a Nevada para el 1º de 
diciembre de 2013. 
 
Valentina recordó a todos que ya hay que presentar los Servicios suplementarios 
educativos de tutorías.  
 
Lallia compartió que el Centro Islámico recibió varias llamadas de que los estudiantes 
que estuvieron ausentes de la escuela debido a las recientes celebraciones Islámicas 
no tenían justificadas estas ausencias como “vacaciones religiosas”. Ella dijo que estas 
llamadas provenían de familias de estudiantes en otros distritos escolares, no en el 
Unificado de San Diego. 
 
Nevada dijo que Lallia tuvo sus dos primeras visitas escolares como Enlace de ELAC 
(CPMA y Dana) y que hizo un gran trabajo.  
 
Revisión de la petición escrita para cambiar los Estatutos de DELAC 
 

1. Se hizo la moción para que: “El presidente de DELAC y los miembros de la Mesa 
Ejecutiva se reunirán al menos 2 semanas antes de cada junta general para determinar 
horario, agenda, oradores y actividades para las juntas generales” reemplazara la 
redacción existente sobre protocolo y calendarios para las juntas de la Mesa Ejecutiva 
de DELAC. Se realizó la discusión. La moción no fue secundada. La Moción quedó 
anulada. 

2. Se hizo la moción para que: “Los miembros de la Mesa Ejecutiva de ELAC y de DELAC 
deben presentar una petición escrita para enmendar, cambiar o modificar los estatutos 
en cualquier momento que lo necesiten” reemplazara la redacción existente sobre con 
qué frecuencia se pueden considerar las propuestas para cambiar los estatutos. Se 
realizó la discusión. La moción no fue secundada. La Moción quedó anulada. 

3. Se hizo la moción para que la palabra “informational” (informativo) se agregara a la 
descripción de las obligaciones del Enlace de ELAC en el punto número cuatro: “Ayuda 
a los planteles a crear y a mantener sus comités ELAC haciendo presentaciones 
motivadoras alentadoras [e informativas]”. Se realizó la discusión. La moción no fue 
secundada. La Moción quedó anulada. 

 
Clausura 
La junta se dio por terminada a las 7:30 p.m. 


